

Formation d'animateur fédéral

Une formation d'animateur fédéral de 4 jours s'est déroulée à Istres du 20 février au 24 février. 15 joueurs de tous âges y étaient présents, encadrés par 3 formateurs : **Benjamin Duc**, **Éric Masson** assistés de **Mathéo Larguier** (Formation DEJEPS)



De gauche à droite, du haut vers le bas : Mathéo LARGUIER, Benjamin DUC, Éric MASSON, Hugo BESCOND, Albin MICHELET, Mathieu ANTON, Maël PIRAT, Mathis BARBIER, Edwin GONZALEZ, Henri DEVINAT, Jérôme THOMAS, Timothée ESCHENAUER, Axel DELGIOVINE, Stéphan NOTARI, Lois NERCESSIAN, André PRIGENT, Jean-Michel MAUREL, Jordan FLIGEAT.

Du point de vue des stagiaires, la formation leur a appris à faire une séance et à indiquer en quoi elle est utile, comment bien utiliser des matériaux pédagogiques.

Pour **Stéphan Notari** et **Mathieu Anton**, tous les deux joueurs du club Pujaut Grand Avignon, cette formation leur a permis d'assimiler la pédagogie, c'est-à-dire à expliquer des gestes techniques avec des mots adaptés à l'âge de l'enfant. Pour **Jean-Michel Maurel**, joueur du Ping Pong Club Sisteronais, ainsi que pour **Jérôme Thomas**, joueur du club Le Cannet, cette formation leur a permis de revoir certains gestes

techniques et d'enrichir leurs connaissances avant de pouvoir les transmettre aux jeunes de leurs clubs.



Henri Devinat, Villeneuve Loubet



Mathieu Anton, Pujaut Grand Avignon

Tout comme **Loïs Nercessian**, joueur du club d'Aix les Milles et le plus jeune stagiaire, beaucoup d'entre eux ont pour but d'aider au sein de leurs clubs grâce à cette formation d'animateur fédéral. Pour d'autres cette formation leur a permis d'avoir les bases de la technicité du tennis de table ou encore de pouvoir transmettre sa passion et son expérience aux plus jeunes de leurs clubs.



Jérôme Thomas, Le Cannet

L. Nguyen